

**Betreff:**

Koordination städtischer Baustellen im Kostheimer Straßennetz (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zukünftig städtische Baustellen im Kostheimer Straßennetz besser zu koordinieren und darauf zu achten, dass die gesetzten Termine für die Baustellen streng eingehalten werden. Notwendige Baustellen sollten, soweit möglich, in der Ferienzeit liegen.

In den letzten Monaten ergaben sich erhebliche Belastungen für Fußgänger, Radfahrer und Autofahrer im Kostheimer Ortsgebiet, da eine Vielzahl von Baustellen unkoordiniert und zu gleicher Zeit eingerichtet wurden. Die Wohnsituation vieler Kostheimer, aber auch die Arbeit Gewerbetreibender und Vereinsveranstaltungen wurden dadurch unnötig und übermäßig beeinträchtigt.

Als Beispiele seien hier die Baustellen im kompletten alten Ortskern genannt, die immer wieder zeitlich verlängert wurden, selbst wenn keine unerwarteten Mehrarbeiten zu tätigen waren; die Sanierung der „Schneckenbrücke“, die terminlich nicht genau eingehalten wurde. Sie war so während des Kostheimer Weinfests gesperrt. Die Erstellung der Lärmschutzwand, bei der die Baustelle bereits seit 8 Wochen eingerichtet ist, aber jetzt erst zum Ende der Sommerferien mit dem Bau begonnen wurde und dadurch der Schulweg für viele Kinder entlang der außerordentlich stark befahrenen B40 entlang führt.

Mainz-Kostheim, 15.09.2014